

錦が丘小学校区「スクールガード通信」

スクールガード錦が丘小学校区



『感謝の気持ちをあいさつで』



教頭 大國 元久

スクールガードの皆様、保護者の皆様、そして地域の皆様、日々、子どもたちの見守り活動を、ありがとうございます。私が小学生の頃を思い出してみますと様々な大人から声をかけられたり、注意されていたことが頭に浮かびます。今更ながら、周りの大人たちから見守られていたことに気付き、感謝しているところです。錦っ子の多くは、既に皆様の見守り活動に感謝することができます。その感謝の気持ちを表すには、文字で表現すること以外にも、元気な挨拶をすることで、できると考えています。2月は、校内でも「挨拶をする」ことを重点目標に掲げて指導していこうと考えています。教師から率先して実践し、挨拶あふれる街、感謝あふれる街になってほしいと思っています。



泉市長から感謝状をいただくスクールガード錦が丘小学校区代表の山下さん

『感謝状に感げき』

スクールガード錦が丘 会計 本田 美佐子



令和3年度スクールガード感謝状贈呈式が、令和3年10月21日（木）午後、明石市民会館中ホールで行われました。

スクールガード錦が丘校区から、上野さん、山下さん、羽井佐さん、高福さん、那谷さん、高濱さん、王子さん、本木さんと私、本田の9名が、永年にわたる子どもの見守り活動に対して感謝状をいただきました。

私たちは、2015年4月に山下代表より、県住長坂寺高年者クラブでスクールガードをしてほしいとお願いされて、当時6名で引き受けました。

皆、高齢者なので無理をせず、出来る範囲で行って来て、感謝状をいただきとてもうれしく思います。

これからも、子どもたちの元気な声と明るい笑顔を励みにがんばります。

『ちょっと振り返り・・・』

スクールガード錦が丘小学校区代表 山下 広文



2006年2月1日 スクールガード錦が丘が発足（PTAが中心となり、校区連合自治会と校区高年クラブ連合会が応援）しました。

私は、2013年4月からスクールガードをさせていただいています。

おれんじキャップを被ることで、知らないオジさんからスクールガードのおじさんになり、たくさんの子どもたちからあいさつを受けるようになりました。

しかし、2020年2月頃より、新型コロナウイルス感染拡大により、以前のような活動が出来なくなりました。

子どもたちもマスクを付けての一行での登校で不自由だと思います。

今年こそはと新年を迎えたのですが、思うようになりません。

無理をせず、来年度こそは！ご安全に。



あたたかい微笑とやさしいあいさつの谷さん



ちょっと怖いけど、本当はとてもやさしい坂本さん



愛犬といつも一緒の小倉さん



教育委員会からのお知らせ



登下校見守り活動ハンドブックを配付



教育委員会では、文部科学省が作成しました「登下校見守り活動ハンドブック」をスクールガードの皆さまに配付しています。

本ハンドブックは、これから見守り活動を始めようとお考えの方々に向けて、必要な心構えや活動方法などの見守り活動の基本を紹介するとともに、既に見守り活動を行っていただいている方々に対しても、見守り活動の効果を高めるポイントや優良事例を紹介しており、積極的な活用をお願いいたします。

※各校区には配付しておりますが、別途ご希望の方は、青少年教育課（☎078-918-5057）まで、ご連絡ください。

スクールガード感謝状贈呈式を開催

令和3年10月21日（木）に市民会館中ホールにおいて、「スクールガード感謝状贈呈式」を開催しました。

登下校時間帯における通学路上の見守り活動、あいさつ運動、校内の巡回などを永年にわたり継続して活動していただいているスクールガードの方々278名に対し、市として感謝の気持ちを表すため、市長名での感謝状を贈呈しました。

これまでの活動に心より感謝するとともに、これからも子どもたちの安全を守る活動にご協力いただきますようお願いいたします。



明石市では全小学生に防犯ブザーを配付しております。もし、防犯ブザーの音が聞こえましたら、子どもに声をかけ、警察へ通報いただきますよう、ご協力をお願いします。



各校区のスクールガードでは、新しい仲間を募っています。活動に関心をお持ちいただいた方は、お住まいの地域の小学校または青少年教育課まで、気軽にご相談ください。明石市教育委員会事務局 青少年教育課 ☎078-918-5057